



杉戸みちのこ保育園 11月1日発行

季節はすっかり「秋🍁」です。木の葉も赤や黄色など秋らしい色に変わっています。秋と言えば、松ぼっくりや落ち葉が拾いが楽しめます。そこで、制作の中で葉っぱや木の実などで「自分が好きな動物作り！！」に挑戦してみたいと思います。楽しみにしててくださいね。

先月の運動会にはお忙しい中、お越し頂きありがとうございました。例年とは違う開催となりましたが保護者の方のご理解、ご協力でスムーズに運動会を行うことができました。ありがとうございました。運動会後の子ども達は、行事を経験したことで自信がついたように感じます。やはり、保護者の方に「頑張ったね！」など誉めてもらえることが自信に繋がっているようです。また、運動会当日は、カメラマンの写真撮影がありました。子ども達の、表情や動きが間近でよく撮影されていましたので、ご覧ください！！

11月生まれのお友達

M・Yさん 3日生まれ
I・Kさん 6日生まれ
K・Rさん 24日生まれ
N・Yさん 24日生まれ
誕生会は5日(木)10:00から
クラスで行います♡♡。

お知らせ

10日(火)歯科検診 9:30~
※朝しっかりと歯を磨いて登園しましょう。
20日(金) 内科健診 12:00~
※お休みせずに受けるようにしましょう。

☆お楽しみ発表会について☆

12月4日(金)に予定されていた発表会は新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度はらいおん組のみの発表となります。ご了承のほどお願いいたします。
☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆



最近の子ども達の様子 好きな遊び

室内遊び・・・自分のクレヨンが使えるようになり塗り絵やお絵描きをしている子が多いです。塗り絵は、線からはみ出さずに塗ることができるようになりました。お絵描きでは「鬼滅の刃」のキャラクターが大人気で、友達と見せっこしたり真似して楽しんでます😊。

外遊び・・・鉄棒が人気です。しっかりと鉄棒を握ることができるようになり、落ちそうになることが少なくなりました。豚の丸焼き・前回り・足抜き回りなど自分ができそうなことに挑戦しているようです。その他、鬼ごっこや、虫探し、四つ葉のクローバー探しが流行しています。

子ども達のやりとり・・・「先生！〇〇さんが…」など、友達の好ましくない様子を報告に来る子が増えたように感じています。まずは、言い分を聞きながら上手く仲介し子ども同士で解決できるような雰囲気作りをしていきたいと思います。言いつけたり、いじけたりする姿はありますが気持ちの切り換えは早くなっているようです。これからの遊びの中で・・・毎年、今の時期には劇遊びやが合奏などに挑戦しているので、子ども達の意見を取り入れながら役になりきったり、楽器に触れる経験ができたと思います🎵

☆お願い☆

・缶バッジは針が危険なので付けなくてください。・キーホルダーを付ける場合は1つにしてください。